

Bajo la denominación de Exposición de Trabajos Manuales, los residentes, empleados y amigos de Comunidad Dorada del Hogar Corazón de Jesús van a exponer los trabajos manuales que han realizado con motivos navideños. Esta exhibición se realizará mañana Viernes, 29 de Noviembre del 2013, a las 10H30, en las instalaciones del Hogar.

Así mismo, se va a proceder a la segunda iluminación navideña del Hogar evento que acompañará a quienes habitan el Hogar Corazón de Jesús como marco para recordar las festividades de Navidad y Año Nuevo.

El encendido de la iluminación del Hogar se realizará, también, este viernes, a las 19H00, como parte de las diferentes actividades programadas por la Navidad. Se han invitado a los familiares de las personas que son parte de la Comunidad Dorada así como de los que residen en el Hogar Corazón de Jesús, para pasar un momento ameno, de alegría y encender los corazones con el espíritu navideño.

Se compartirán alegres y emotivos momentos y se brindará un chocolate caliente para dar inicio a una de las temporadas que mayormente se espera en el año, la temporada de Navidad, porque prende el corazón, el ánimo, el espíritu para la llegada del Señor, para unir las familias y recordar que lo mejor de la vida es el auténtico Amor.